

Halle und Umgebung.

Halle a. S., 25. Mai.

Der deutsche Schmiedetag zu Halle.

Ausstellung der Schmiedeinung zu Halle.

Gestern vormittag 11 Uhr wurde im festlich geschmückten... Schmiedetag zu Halle...

In der Gartenlönndade sahen wir folgende Aussteller: Die Eisen-, Stahl- und Blechhandlung von J. A. Hühlig...

Ernst Winkler's Fabrik in Berlin haben wir einen Patentfilm mit Stahlbüchse...

In der Glasveranda sind vertreten die Inhaber... Schmiedefabrik...

Am Freitag haben ausgefällt die Hühlig'sche... Schmiedefabrik...

Am Nachmittag besuchten die hiesigen und auswärtigen Teilnehmer am Schmiedetag...

der Saalshloßbrauerei zu einer Vorversammlung zusammen, um die Tagesordnung für den Montag...

Nachdem die Vorversammlung ihre Arbeiten erledigt hatte, begann ein von den Hallenern...

Die heute Montag morgen abzuhaltende Delegierten-Versammlung des Deutschen Schmiedetages...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

Der Deutsche Schmiedeverband besteht zurzeit aus 14 Bezirksverbänden mit 10 280 Mitgliedern...

In der Vorstand- und Auswahlschüssung im Hotel Kaiser Wilhelm wurde beschlossen, eine Kinder- und Jugendabteilung...

ich die gegen Sie gerichtete Anklage für durchaus angebracht hielt. In dem zweiten, dritten und vierten...

Ernst v. Widenbruch schreibt:

„Das verlorene Lied“ ist eine Dichtung voll krasser, transthafter Sinnlichkeit. Diese Sinnlichkeit aber ist angelesen, nicht angeboren...

Ernst v. Widenbruch.

August Strindberg schreibt an den Autor: Mensch, Sie sind da gekommen, den ich erwarct. Ich begrüße Sie und verzeihe Sie!

August Strindberg.

Amerikanische Musikrevue.

Die Musikrevue von Detroit zeichnet sich mehr durch Unkonventionellheit als durch Uebereinstimmung im Urteil aus.

Die „Detroit Free Press“ schreibt:

„Ohne weitere Präliminarien, als einen Schlag von Bedeweits selbst aus Klavier, wurde die erste Runde eingeleitet. Dann mit keinem Armen das Instrument bearbeitet wie mit einem Pflöckchen...“

Bühnendronik.

„Mandrakola“ in Hamburg. Die Hamburger Polizeibehörde hatte befohlen dem Direktor des „Deutschen Schauspielhauses“ Freiherrn v. Berger unter Androhung einer Geldstrafe von 1500 Mark für jede Zuwiderhandlung die Aufführung der Operchen „Mandrakola“ komisch verboten.

Der Violoncellist Prof. Felix Berber hat eine Berufung als Nachfolger Henri Martens, der in Genf ein von ihm begründetes und sorgsam gepflegtes Streichquartett leitet, angenommen und wird im September von Frankfurt a. M. seinem jetzigen Domizil, dort hin überziehen.

Die ersten Menschen, ein zweifaches Drama aus der Zeit von Otto Bronner, ging gestern in Berlin im Neuen Theater in Szene. Es fesselte nur im ersten Akt. Im zweiten Aufzuge jedoch erlangte das Interesse eines Teils des Publikums und Zuhörerschaft schließlich mit lärmendem Beifall. Wir kommen auf die Aufführung noch näher zurück.

Vermischtes.

Aus dem Leben Burckhardts.

(Nachdruck verboten.) Am 25. Mai 1818 ist in Babel Jakob Burckhardt geboren worden, der Gelehrte, in dem das historische Studium und die wissenschaftliche Begabung des neunzehnten Jahr-

Kunst und Wissenschaft.

Entwicklung eines Nationaldenkmals. In Gegenwart des Erbprinzen Josef als Vertreter des Königs und sämtlicher Minister wurde gestern in Pest ein Denkmal des Dichters der ungarischen Nationalhymne Michael Körösmarty feierlich enthüllt.

Hochschulnachrichten. Der Kunsthistoriker Prof. Dr. Sarre ist von einer siebenmonatlichen Forschungsreise zurückgekehrt, die er zum Studium älterer islamischer Baudenkmäler in Begleitung von Dr. Ernst Herzfeld im Euphrat- und Tigrisgebiet unternommen hatte.

Theater und Musik.

„Das verlorene Lied“

von Kurt Münzer, den ein eifriger Staatsanwalt wegen dieser Publikation unter Polizeiaufsicht stellen lassen wollte, ein Einakter-Opus, der einem Autor, wenn es nach den Ansichten der Anklage gegangen wäre, sechs Mark Bewährungs- und drei Jahre Gefängnis eingetragen hätte, während der Gerichtsfall nur auf 100 Mark Geldstrafe erkannt ist, wie dem H. B. C. die Verlagsgesellschaft „Harmonie“ in Berlin mitteilt, obwohl die Verlagsnahme zum Teil aufgehoben ist, von dieser Firma nicht mehr zu beziehen, da das inkriminierte Buch bereits im vorigen Jahre in den Verlag von Fritz Sads, Budapest, Kancaal utca 34 übergegangen ist. Da das Gericht Gutachten von Sachverständigen abgelehnt hat, dürfte es für das Publikum interessant sein, die Urteile von Ludwig Fulda, Ernst v. Widenbruch und August Strindberg über das Buch kennen zu lernen. Ludwig Fulda schreibt dem Autor: Mit Interesse habe ich Ihr inkriminiertes Buch gelesen und kann nach dem Eindruck der Lektüre nur versichern, daß



